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REQUERIMENTO Nº 046/2015 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

Competente, informar a esta Casa de Leis, se existe previsão para construir 

novamente uma lombada no local daquela que foi retirada da Rua José Luiz 

Silho, em frente a Oficina J.A, no Bairro Nova Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que a lombada que foi retirada existe há mais de trinta 

anos no local, sendo a única em toda a extensão daquela rua. Sabemos, também, que 

ela foi removida para reparos na rede de água e esgoto e até o momento não foi 

substituída. 

E, considerando a velocidade abusiva que alguns condutores de 

veículos desenvolvem naquela rua pela falta de qualquer dispositivo para obrigar a 

redução da velocidade. 

E, tendo em vista que já se passou algum tempo e até o momento 

não foi construída nenhuma no local, é importante esclarecer quanto tempo levará 

ainda para que seja realizada tal benfeitora, para que possamos dar uma resposta à 

população que tanto nos solicita.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 26 de fevereiro de 2015  

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – MAGRÃO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de março de 2015. 

 

 
 

VEREADOR ADILSON JOSE ABRUCEZ 
Presidente 

 

 
 


